

ADDRESS

Dokter Ulfah: Gerakan Cegah Stunting dan Aksi Bergizi Bukti Upaya Pemkab Turunkan Angka Stunting

Warta.co.id - BARRU.ADDRESS.CO.ID

Jul 30, 2024 - 07:03



Dokter Ulfah saat menyalami siswi SMP

BARRU- Pelaksana tugas (Plt) Ketua TP PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, menghadiri kegiatan Gerakan Cegah Stunting dan

Aksi Bergizi di UPTD SMPN 5 Barru, kecamatan Tanete Rilau dan UPTD SMPN 10 Barru Kecamatan Tanete Riaja, pada Senin (29/7/2024).

Dalam kesempatan itu, Dokter Ulfah sapaan akrab Plt. Ketua TP PKK Barru itu juga mengukuhkan Duta Inovasi Pemberdayaan Remaja Peduli Stunting (Parenting) UPTD SMPN 5 Barru.



Dokter Ulfah menyampaikan bahwa kegiatan Gerakan Cegah Stunting dan Aksi Gizi yang dilaksanakan hari ini merupakan bukti nyata upaya Pemerintah kabupaten Barru dalam rangka percepatan penurunan stunting.

Dikatakan, Pemkab Barru berkomitmen untuk melakukan percepatan penanganan stunting dari hulu ke hilir, bukan hanya fokus kepada anak bayi tetapi bagaimana menangani stunting dimulai dari anak remaja, wanita usia subur, calon pengantin, ibu hamil, ibu melahirkan, ibu menyusui sampai anak bayinya dengan harapan tidak ada lagi penambahan kasus stunting.



"Kegiatan ini juga untuk mempersiapkan Generasi Emas di tahun 2045, dimana menjaga kesehatan anak-anak bukan hanya menjadi tugas orang tua tetapi juga menjadi tugas Guru dan Pemerintah, karena kita tidak pungkiri investasi besar bagi negara kita bukan hanya SDA tetapi SDM, untuk itu melalui kegiatan ini kita berharap akan melahirkan generasi SDM yang sehat dan berkualitas", kata Dokter Ulfah.

Dokter Ulfah menambahkan, melalui kegiatan ini, kita akan memberikan edukasi tentang pola hidup sehat, makanan yang bergizi, tablet penambah darah, pencegahan stunting dan sebagainya khusus kepada para anak-anak perempuan / remaja siswi karena para perempuanlah yang akan melahirkan generasi penerus, sehingga harus diperhatikan kesehatannya dan gizinya.



"Kemudian, tim kami juga akan mengumpulkan data dengan melakukan pemeriksaan Lingkar Lengan Atas kepada anak remaja siswi kita untuk mengetahui Kondisi KEK (Kekurangan Energi Kronik), memeriksa HB, pemberian tablet tambah darah", ujarnya.

Secara khusus kepada para Duta Inovasi Parenting yang telah dikukuhkan Dokter Ulfah mengucapkan terima kasih karena merupakan siswi pilihan dari tiap kelas yang akan membantu Pemerintah membagikan tablet tambah darah setiap hari Senin kepada para remaja siswi.

"Kalian merupakan perpanjangan tangan Pemerintah Kabupaten Barru dalam program pencegahan dan percepatan penurunan Stunting di sekolah. Terima kasih buat Dinas Kesehatan dan kepala UPTD SMPN 5 Barru telah menerima kami dan semoga apa yang kita laksanakan hari dapat membantu Pemerintah dalam percepatan penurunan stunting di Barru", ucap Dokter Ulfah.